



Ausgezeichnete Judokämpfe wurden in Biebrich geboten, als Frankfurt und Dresden zu Gast waren. Auf unserem Bild ist der Biebricher Thiele (links) im Kampf mit dem Frankfurter Metzler.

Biebricher Judokas dominierten

Gemeinsam mit dem Deutschen Mannschaftsmeister Wismut Dresden (je 12 Punkte) belegte die Judo-Abteilung des TV Biebrich 1846 beim Judo-Revanchetreffen in Frankfurt vor Frankfurt A mit sieben und Frankfurt B mit vier Punkten den ersten Platz. Dresdens Einspruch gegen die Siegespunkte von Kahlert junior, die wegen knappen Übergewichts gestrichen wurden, kostete die mit großem Elan kämpfenden Biebricher den Turniersieg. Kahlert war für den in Urlaub befindlichen Leichtgewichtler Hofmann eingesprungen.

Die Ergebnisse: Biebrich — Dresden 2:1, Frankfurt A — Dresden 0:4, Biebrich — Frankfurt B 7:3, Frankfurt B — Dresden 0:7, Frankfurt A — Biebrich 3:3.